

人とのかかわりの中で育む

副校長 池下 陽郎

雨に映える紫陽花の花も美しく爽やかな季節となりました。子供たちは新しい学年やクラスにも慣れ、友達と声を掛け合いながら楽しそうに学校生活を送っている様子が見られます。

5月に全校で体力テストを行いました。1年生と6年生、2年生と5年生がペアを組み、なかよし班を基としたグループに分かれて計測を行いました。5・6年生が1・2年生の計測のお手伝いをしました。5・6年生は「1・2年生のために何ができるか」「どのような声掛けをすればよいか」を自分たちで考え行動していました。5・6年生が1・2年生のために主体的に考え、行動している姿と、上級生のお兄さんお姉さんに見守られてうれしそうに計測を行う1・2年生の表情が印象的でした。このような交流を通して異学年と話し合ったり協力したりして楽しい体験を重ねることやすすんで参加する態度を育てています。

本校では「心のアンケート」や「WEBQU アンケート」を実施して子供たちの心の様子や、学校生活や学習で困っていることの把握に努めています。アンケート結果や普段の生活の様子から担任が児童に声を掛けることがあります。学校と保護者が情報を共有し、児童が安心して学校生活を送ることができるようサポートをしていきたいと考えています。また、毎週火曜日にはスクールカウンセラー、毎週水曜日と木曜日には教育相談員が来校します。相談を希望される場合は担任や養護教諭までお声掛けください。



1年生と6年生合同の体力テスト

狛江市教育委員会ホームページコミュニティ・スクール通信（月1回発行）で、各ゾーンの取組を御覧いただくことができます。ぜひ、御覧ください。
一中ゾーンでは5月23日に学校運営協議会を開催しました。今年度も「音楽」と「特別支援教育」をゾーンの取組の柱としてすすめてまいります。



6月の生活指導

雨の日の過ごし方を工夫しよう!

梅雨の季節を迎えます。この時期は雨が多くなり、室内で過ごすことが増えてきます。外で元気に遊ぶことができない子供たちは、うまく体力を発散させることができず落ち着きがなくなってしまうことがあります。雨の日でも、安全に楽しく過ごすにはどうしたらよいか、学級で話し合いの場を設けていきたいと思えます。

小学校教科書見本の展示

令和6年度使用教科書の採択に伴い、教科書見本を展示します。展示と併せて市民アンケートも実施します。

期間 令和5年6月16日(金)から6月29日(木)まで

場所等 教育支援センター(午前9時～午後5時 土日祝日を除く)

中央公民館・西河原公民館

(午前9時～午後9時30分 休館日を除く)

5月29日から教育実習生を2名狛江第一小学校で受け入れています。4年4組と3年4組を中心に実習をしています。実習生が授業参観をしたり授業をしたりすることがあります。